

Bezirksliga Stuttgart Staffel 2, Runde 1 Sk Schmiden/Cannstatt II-Nagold 5 : 3

Sieg zum Saisonauftakt

Nach der langen Sommerpause war in der ersten Runde der Bezirksliga Stuttgart die erste Mannschaft aus Nagold zu Gast. Der Wettkampf war nach der Eröffnungsphase ausgeglichen und kein Spieler konnte einen deutlichen Vorteil herausholen.

So endete die Partie von Thomas Witke am Brett 2 mit Weiß nach knapp zwei Stunden Spielzeit mit Remis durch Dauerschach. An Brett 7 war Dieter Hamm mit seinen ersten Zügen zwar nicht zufrieden, aber mit zunehmender Spielzeit setzte sich seine Routine durch und er besiegte seinen jüngeren Gegner. Kurz danach einigten sich Bernd Moroff sowie unser Neuzugang Paul Martini mit Ihren Gegnern auf Remis. Bernd opferte in der Eröffnung einen Bauern für eine mit zunehmender Spielzeit fragliche Kompensation.

Paul hatte mit schwarzen Figuren nach seiner zweijährigen Turnierschachabstinenz einen gelungenen Einstand.

Spielstand 2,5 : 1,5.

Manfred Bauer konnte mit den weißen Steinen aus einer sicheren Stellung heraus einen Königsangriff starten und seine Partie gewinnen.

Spielstand 3,5 : 1,5.

An Brett 3 übersah Mannschaftsführer Volker Scheeff in einer verwickelten Partie ein einfachstes Matt in drei Zügen und verlor schließlich in schlechter Stellung durch Zeitüberschreitung. So mussten Wolfgang Kaercher und FM Martin Krockenberger den Mannschaftssieg sicherstellen. Wolfgang einigte sich mit seinem Gegner auf ein mannschaftsdienliches Remis. Krocki konnte an Brett 1 seinen inzwischen klaren Vorteil zu einem Sieg verwerten.

Der Mannschaftssieg in Höhe von 5 : 3 geht aufgrund einer sehr soliden Mannschaftsleistung absolut in Ordnung.

Mannschaftsführer
Volker Scheeff